

Hallo,

mein Name ist Melisa Jaquina Ronquilo Alejandro. Ein ehrenwerter Gruß an die Menschen mit gutem Herzen, die es vermocht haben mir mit meinen Prothesen zu helfen und dabei, dass ich nun wieder laufen kann.

Ich danke Ihnen von ganzem Herzen, dafür dass Sie mir diese Möglichkeit gegeben haben. Ich glaube, dass ein Danke nicht ausreicht, sondern der gute Wille im Leben voran zu kommen, den ich habe. Genauso wie zu wissen, dass Gott eine Absicht für jeden von uns hat und dass es niemals an Personen wie Ihnen mit einem guten Herzen mangeln wird, die uns eine zweite Chance darbieten. Mit Ihrer Unterstützung helfen Sie uns all unsere Ängste zu besiegen, weil Sie unsere Schutzengel sind, die uns stetig motivieren. Ich bitten den Himmel um viele Segnungen für Sie und bitte vergessen Sie uns niemals. Denn insbesondere ich trage Sie alle im Herzen und ich werde Sie niemals vergessen, weil Sie das Wunder möglich gemacht haben, dass ich wieder laufen kann. Amen für Sie alle und Amen für mich. Gott möge uns alle segnen, sie alle und mich. Ein unendliches Danke. Und all mein Herzensdank auf die Entfernung. Danke.